

## **Le think tank APRI le dimanche 24 septembre 2023**

Nous avons le plaisir de vous inviter à une assemblée publique de l'APRI Arménie pour discuter des événements en cours et de leurs implications pour l'État de droit international, la stabilité régionale et les perspectives de négociations.

Lors d'une discussion avec des experts estimés et des amis de l'APRI Arménie, nous partagerons nos idées sur les développements géopolitiques en constante évolution dans la région, l'évolution des voies diplomatiques facilitées par Bruxelles, Washington et Moscou, et les implications juridiques dans le contexte de la guerre russo-ukrainienne, le blocus du couloir de Latchine et l'offensive militaire contre le Haut-Karabagh.

La situation est en constante évolution. Pour vous aider à comprendre les événements en cours, l'équipe de recherche d'APRI Arménie a produit une analyse de certaines des implications de l'opération militaire de l'Azerbaïdjan. Panélistes : Nvard Chalikyan, chercheur Sergueï Melkonian, chercheur Leonid Nersisyan, chercheur Benyamin Poghosyan, chercheur principal

Modéré par Lara Setrakian, présidente de l'APRI Arménie L'événement aura lieu le dimanche 24 septembre à 9h00 PDT/12h00 EDT/18h00 CEST/20h00 Erevan.

Vous pouvez cliquer [ici](#) pour vous inscrire et générer un rappel de calendrier. Nous espérons vous voir bientôt. Sincèrement, APRI Arménie Capacité limitée. Veuillez RSVP rapidement.

À PROPOS D'APRI L'Institut de recherche politique appliquée d'Arménie (APRI Arménie) est un groupe de réflexion indépendant et un accélérateur politique axé sur la promotion de la stabilité régionale, de la prospérité durable et de l'engagement civique dans le Caucase du Sud.

Nos programmes et initiatives sont orientés vers la résolution de problèmes concrets, en abordant les principaux défis auxquels la région est confrontée.

Grâce à nos activités de recherche stratégique et de rassemblement, APRI Arménie facilite les idées révolutionnaires et les initiatives multipartites pour un changement positif dans notre région.

APRI Arménie est une organisation fondée par l'Union générale arménienne de bienfaisance (UGAB), une organisation philanthropique mondiale établie depuis plus d'un siècle.



Dear friends and colleagues,

It is our pleasure to invite you to an **APRI Armenia Town Hall** to discuss the ongoing events and implications for the international rule of law, regional stability, and prospects for negotiations.

In a discussion with esteemed experts and friends of APRI Armenia, we will share our insights into the ever-changing geopolitical developments in the region, the evolution of the diplomatic tracks facilitated by Brussels, Washington, and Moscow, and legal implications against the backdrop of the Russo-Ukrainian war, the blockade of the Lachin corridor and the military offensive against Nagorno-Karabagh.

The situation is ever-changing. To support your understanding of the ongoing events, APRI Armenia's research team has produced an analysis of some of the implications of Azerbaijan's military operation.

[This analysis is available here](#)

**Panelists:**

- Nvard Chalikyan, Research Fellow
- Sergei Melkonian, Research Fellow
- Leonid Nersisyan, Research Fellow
- Benyamin Poghosyan, Senior Research Fellow
- Moderated by Lara Setrakian, President of APRI Armenia

The event will take place on **Sunday, September 24 at 9:00am PDT/12:00pm EDT/6:00pm CEST/8:00pm Yerevan**. You can click here to [register](#) and generate a calendar reminder.

We hope to see you soon.

Sincerely,  
APRI Armenia

[Register to the APRI Armenia Town Hall](#)

**Limited capacity. Please RSVP promptly.**

### **ABOUT APRI**

The Applied Policy Research Institute of Armenia (APRI Armenia) is an independent think tank and policy accelerator focused on advancing regional stability, sustainable prosperity, and civic engagement in the South Caucasus. Our programs and initiatives are oriented toward concrete problem-solving, addressing key challenges facing the region. Through our strategic research and convening activities, APRI Armenia facilitates breakthrough ideas and multistakeholder initiatives for positive change in our region.

APRI Armenia is an organization founded by the Armenian General Benevolent Union (AGBU), a global philanthropic organization of more than a century's standing.

